

Spiez - Aus dem Gemeinderat

Sitzung vom 17. Juni 2019

- Die Gemeinde Spiez hat im März die Einwohnerzahl von 13'000 Einwohnern erreicht. Die 13'000. Spiezerin heisst Mara Paulina Schnyder. Die Eltern Matthias und Karin Schnyder wurden gemeinsam mit den beiden Kindern Moritz und Mara am 17. Juni 2019 vom Gemeinderat zu einem kleinen Apéro empfangen. Sie gratulierten den zweifachen Eltern herzlich zur Geburt ihrer Tochter Mara und wünschten der Familie alles Gute.



Spiez, 20. Juni 2019

T. Brunner, Gemeindeschreiberin
Telefon direkt 033 655 33 17